

BADONVILLER
NécrologieDécès
de Raphaël Viteritti

Raphaël Viteritti est décédé le 22 février à son domicile rue de la Renaissance. Né le 9 juillet 1937 à Aciri en Italie, il arrive à Badonviller en 1965. Il commence sa carrière professionnelle à la scierie Miller à Neuviller-lès-Badonviller, puis rejoint la faïencerie de Badonviller. En fin de parcours, il tient le bar Tourtel juste à côté de la mairie. Raphaël épouse Joséphine Alessio avec qui il a quatre enfants : Louis, Marie, Barbara et Régine. Treize petits-enfants et dix-sept arrière-petits-enfants font son bonheur. Personne au grand cœur, toujours souriant et jovial, Raphaël Viteritti est toujours prêt à se mettre en quatre pour sa famille.

Ses obsèques seront célébrées, **jeudi 25 février**, à 14 h, en l'église de Badonviller. Nos condoléances.

**bloc-
notes****BLAINVILLE-
SUR-L'EAU**

Collecte de sang
Ce mercredi 24 février. De 16 h à 19 h 30. Maison des fêtes et de la culture.

CIREY-SUR-VEZOUZE

Conseil municipal
Vendredi 26 février. À 18 h. Salle du marché couvert.

Ordre du jour : contrat groupe assurance santé, régime forestier (demande de mise à jour suite échange de parcelles) ; demande de subvention à la région pour réparation des cloches de l'église.

EINVAUX

Conseil municipal à huis clos
Jeudi 25 février. À 18 h 30. Mairie.

Ordre du jour : comptes administratifs 2020, terrain pour réserve incendie.

LANDECOURT

Campagne de distillation
Rue du Prieuré.

La réglementation en vigueur exige un laissez-passer mentionnant la nature et le poids des fruits, l'heure et le moyen de transport, ainsi que la durée du parcours. Du lundi au vendredi et sur rendez-vous. Tous les jours de 8 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h. Jusqu'au dimanche 28 février. Tél. 06 34 15 84 86.

BLAINVILLE-SUR-L'EAU

Si vous avez un projet pour votre commune, c'est le moment !

La commune s'apprête à lancer l'opération « J'ai un projet pour Blainville-sur-l'Eau », l'équipe municipale souhaitant ainsi impliquer les habitants dans le fonctionnement et les choix portant sur la ville.

Le principe du budget participatif, vous connaissez ? Il s'agit d'un processus de démocratie participative dans lequel des citoyens peuvent affecter une partie du budget de leur collectivité territoriale, généralement à des projets d'investissement. Et c'est justement ce dans quoi la commune de Blainville-sur-l'Eau va se lancer à travers l'opération « J'ai un projet pour Blainville-sur-l'Eau », l'équipe municipale souhaitant ainsi impliquer les habitants dans le fonctionnement de la commune.

Le dispositif « J'ai un projet pour Blainville-sur-l'Eau » permettra à



La commune de Blainville-sur-l'Eau va permettre aux habitants de proposer eux-mêmes les projets qu'ils souhaitent développer dans leur commune. Photo ER/DR

tout Blainvillois de plus de 11 ans de proposer, entre avril et juin, un ou plusieurs projets sa ville.

Les objectifs de cette opération sont simples : permettre aux citoyens d'être acteurs de la vie mu-

nicipale, susciter l'initiative et la créativité, ou encore permettre aux habitants d'interagir entre eux, ainsi qu'avec les élus et les agents municipaux.

**L'intérêt général
comme critère principal**

Les projets proposés devront répondre à différents critères dont le principal devra être l'intérêt général.

Un règlement du dispositif sera soumis prochainement à l'approbation du conseil municipal, lequel décidera du budget alloué à l'opération.

Après une présentation publique des projets recevables en fonction des critères définis, le choix de ceux qui seront réalisés en 2022 s'effectuera par le biais d'un vote auquel participeront les élus, les porteurs de projets et un représentant de chaque association présente sur le territoire.

VENNEZEY

Des roseaux filtrants près du ruisseau



La pose de la conduite sous le ruisseau vient de se terminer.

Clin d'œil à la végétation spontanée qui borde le ruisseau du Pasle-Bœuf, d'autres roseaux vont garnir la future station d'épuration dont les travaux viennent de commencer. Situé entre ce ruisseau et la départementale, sur un terrain communal, le chantier de mise aux normes de l'assainissement de l'ensemble du village a connu les premiers coups de pelleuse ces derniers jours. « La commune avait été sensibilisée par l'Agence de l'eau en 2015 à la nécessité d'épurer les eaux usées. Notre classement en zone prioritaire permet l'accès à des taux de subvention espérés de l'ordre de 60 %, déconnexion des installations individuelles comprises », explique Dominique Wederhake, maire. « L'étude menée il y a 3 ans se

traduit par cette mise en chantier, avec, comme maître d'œuvre, Geoprotech et l'entreprise Prestini pour la réalisation. Nous avons voulu aller au bout de l'étude de ce projet écologique. »

Pour un coût prévu des travaux de 300.000 €, déconnexions incluses, la commune a dû recourir à deux emprunts dont l'un servant de relais en attendant le versement des subventions. Prévue pour 50 équivalents habitants, la station sera créée dès que les réseaux et le poste de refoulement seront réalisés. La traversée de la conduite sous le ruisseau vient de s'achever. L'ensemble devrait être opérationnel courant avril. Une information publique, sous forme de réunion, si possible, sera destinée aux habitants.

CIREY-SUR-VEZOUZE

L'APE soutient les artisans

L'Association des parents d'élèves « Les Écoliers De Cirey » vient, une nouvelle fois, de montrer son soutien aux artisans locaux. Cette fois, c'est avec un restaurateur de Turquestein que le lien de solidarité s'est créé.

L'APE qui met en place des actions diverses tout au long de l'année au profit des écoles de Cirey-sur-Vezouze a tenu à soutenir particulièrement en cette période de Covid le monde de la restauration.

Une fois l'information diffusée, les potentiels cli-

ents n'ont plus qu'à réserver les plats proposés et attendre la date donnée pour pouvoir les récupérer.

Vendredi, l'APE, accompagnée des restaurateurs, a accueilli chaleureusement en extérieur les personnes qui venaient récupérer leurs plats.

Les sourires étaient masqués et la distance obligatoire mais cela n'a pas empêché les échanges.

Courant mars-avril, à l'occasion des fêtes de Pâques, une autre action devrait être mise en place.



Les clients sont ravis.